



BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Dalam rangka meningkatkan pelaksanaan pemerintah yang berdayaguna, berhasil guna, bersih dan bertanggung jawab, telah diterbitkan Peraturan Presiden No. 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP). Pelaksanaan lebih lanjut didasarkan atas Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.

Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah adalah perwujudan kewajiban suatu instansi pemerintah untuk mempertanggung jawabkan keberhasilan atau kegagalan pelaksanaan visi dan misi organisasi dalam mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan melalui alat pertanggung jawaban secara periodik.

Untuk mencapai Akuntabilitas Instansi Pemerintah yang baik, Kecamatan Lengkong selaku unsur pembantu pimpinan, dituntut selalu melakukan pembenahan kinerja. Pembenahan kinerja diharapkan mampu meningkatkan peran serta fungsi Dinas sebagai sub sistem dari sistem pemerintahan daerah yang berupaya memenuhi aspirasi masyarakat.

Dalam perencanaan pembangunan daerah Kota Bandung, capaian tujuan dan sasaran pembangunan yang dilakukan tidak hanya mempertimbangkan visi dan misi daerah, melainkan keselarasan dengan tujuan dan sasaran yang ingin dicapai pada lingkup Pemerintahan Kota, Propinsi dan Nasional.

Terwujudnya suatu tata pemerintahan yang baik dan akuntabel merupakan harapan semua pihak. Berkenan harapan tersebut diperlukan pengembangan dan penerapan sistem pertanggungjawaban yang tepat, jelas, terukur legitimate sehingga penyelenggaraan pemerintah dan pembangunan dapat berlangsung secara berdaya guna, berhasil guna, bersih dan bertanggungjawab serta bebas dari korupsi, kolusi dan nepotisme (KKN). Sejalan dengan pelaksanaan Undang-undang Nomor 28 Tahun 1999 tentang Penyelenggaraan negara yang bersih dan bebas dari korupsi, kolusi dan nepotisme, maka di terbitkan Peraturan Presiden No. 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP). Sehubungan dengan hal tersebut Kecamatan Lengkong Kota Bandung diwajibkan untuk menyusun Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP). Penyusunan LKIP Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2020 yang dimaksudkan sebagai perwujudan akuntabilitas penyelenggaraan kegiatan yang dicerminkan dari pencapaian kinerja,



visi, misi, realisasi pencapaian indikator kinerja utama dan sasaran dengan target yang telah ditetapkan.

B. Gambaran Umum Kecamatan Lengkong

C. Tugas dan Fungsi

Berdasarkan Peraturan Daerah Kota Bandung Nomor 08 Tahun 2016 tentang Pembentukan Dan Susunan Perangkat Daerah Kota Bandung mempunyai tugas dan kewajiban :

Dalam menyelenggarakan tugas dan kewajiban tersebut Kecamatan Lengkong mempunyai fungsi :

Dalam melaksanakan tugas dan kewajiban Dinas dipimpin oleh Dra. ANIYA RACHMAWATI SOERYA POETRI, M.Si yang dalam pelaksanaan tugasnya dibantu oleh pejabat struktural sebagaimana terdapat dalam struktur organisasi dibawah ini:

D. Isu Strategis

E. Landasan Hukum

LKIP Kota Bandung ini disusun berdasarkan beberapa landasan hukum sebagai berikut :

1. Undang-Undang Nomor 28 Tahun 1999 tentang Penyelenggaraan Negara Yang Bersih, Bebas Korupsi, Kolusi dan Nepotisme;
2. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah;
3. Undang-Undang Nomor 33 Tahun 2004 tentang Perimbangan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah;
4. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 38 Tahun 2007 tentang Urusan Pemerintahan antara Pemerintah, Pemerintah Daerah Provinsi dan Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota;
5. Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP);
6. Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah;
7. Peraturan Daerah Kota Bandung Nomor 03 Tahun 2014 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Bandung Tahun 2013 - 2018.



F. Sistematika

Penyusunan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Kota Bandung Kota Bandung Tahun 2020 adalah :

BAB I PENDAHULUAN

Meliputi Gambaran Umum, Tugas dan Fungsi, Isu Strategis yang dihadapi SKPD, Dasar Hukum dan Sistematika.

BAB II PERENCANAAN KINERJA

Meliputi Perencanaan Strategis sebelum dan setelah reviu.

BAB III AKUNTABILITAS KINERJA

Meliputi Capaian IKU, Pengukuran, Evaluasi dan Analisis Capaian Kinerja serta Akuntabilitas Keuangan.

BAB IV PENUTUP



BAB II PERENCANAAN KINERJA

Pada penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Tahun 2020 ini, mengacu pada Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.

2.1 Perencanaan Strategis Sebelum Reviu

A. Rencana Strategis

Rencana Strategis Kecamatan Lengkong Kota Bandung adalah merupakan dokumen yang disusun melalui proses sistimatis dan berkelanjutan serta merupakan penjabaran dari pada Visi dan Misi Kepala Daerah yang terpilih dan terintegrasi dengan potensi sumber daya alam yang dimiliki oleh Daerah yang bersangkutan, dalam hal ini Kecamatan Lengkong Kota Bandung. Rencana Strategis Kecamatan Lengkong Kota Bandung yang ditetapkan untuk jangka waktu 5 (lima) tahun yaitu dari tahun 2019 sampai dengan Tahun 2023 ditetapkan dengan Surat Keputusan Camat Lengkong Nomor Tahun tentang Penetapan Rencana Strategis Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2019-2023. Penetapan jangka waktu 5 tahun tersebut dihubungkan dengan pola pertanggung jawaban Walikota Bandung terkait dengan penetapan / kebijakan bahwa Rencana Strategis Kecamatan Lengkong Kota Bandung dibuat pada masa jabatannya, dengan demikian akuntabilitas penyelenggaraan Pemerintah daerah akan menjadi akuntabel.

Renstra Kecamatan Lengkong Kota Bandung tersebut ditujukan untuk mewujudkan visi dan misi daerah sebagaimana telah ditetapkan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Bandung Tahun 2019-2023.

Penyusunan Renstra Kecamatan Lengkong Kota Bandung telah melalui tahapan - tahapan yang simultan dengan proses penyusunan RPJMD Kota



Bandung Tahun 2019-2023 dengan melibatkan stakeholders pada saat dilaksanakannya Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) RPJMD, Forum SKPD, sehingga Renstra Kecamatan Lengkong Kota Bandung merupakan hasil kesepakatan bersama antara Kecamatan Lengkong Kota Bandung dan stakeholder.

Selanjutnya, Renstra Kecamatan Lengkong Kota Bandung tersebut akan dijabarkan kedalam Rencana Kerja (Renja) Kecamatan Lengkong Kota Bandung yang merupakan dokumen perencanaan SKPD untuk periode 1 (satu) tahun. Didalam Renja Kecamatan Lengkong Kota Bandung dimuat program dan kegiatan prioritas yang diusulkan untuk dilaksanakan pada satu tahun mendatang.

1. Visi

Visi adalah gambaran kondisi ideal yang diinginkan pada masa mendatang oleh pimpinan dan seluruh staf Kecamatan Lengkong Kota Bandung. Visi tersebut mengandung makna bahwa Kota Bandung dengan potensi, keragaman dan kompleksitas masalah yang tinggi, harus mampu dibangun menuju Kota Bandung yang Bermartabat serta Unggul, Nyaman dan Sejahtera

Visi Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2019-2023 adalah :

Terwujud Kota Bandung Yang Unggul, Nyaman, Sejahtera, dan Agamis (Visi Pemerintah Kota Bandung)

2. Misi

Sedangkan untuk mewujudkan Visi Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2019-2023 tersebut diatas dilaksanakan Misi sebagai berikut :

- a. Mewujudkan Tata Kelola Pemerintahan yang Melayani, Efektif, Efisien, dan Bersih
- b. Mengembangkan pembiayaan kota yang partisipatif, kolaboratif dan terintegrasi

3. Tujuan dan Sasaran

Tujuan adalah sesuatu yang akan dicapai atau dihasilkan dalam jangka waktu 1 (satu) sampai 5 (lima) tahunan. Tujuan ditetapkan dengan mengacu



kepada pernyataan visi dan misi serta didasarkan pada isu-isu dan analisa strategis.

Sasaran adalah hasil yang akan dicapai secara nyata oleh Istansi Pemerintah dalam rumusan yang lebih spesifik, terukur, dalam kurun waktu yang lebih pendek dari tujuan. Sasaran diupayakan untuk dapat dicapai dalam kurun waktu tertentu / tahunan secara berkesinambungan sejalan dengan tujuan yang telah ditetapkan. Sasaran yang ditetapkan untuk mencapai Visi dan Misi Kecamatan Lengkung Tahun 2019-2023 sebanyak sasaran strategis.

Sebagaimana visi dan misi yang telah ditetapkan, untuk keberhasilan tersebut perlu ditetapkan tujuan, sasaran berikut indikator dan target Kecamatan Lengkung Kota Bandung sebagai berikut :

Tabel 2.1
Tujuan, Sasaran, Indikator Dan Target Kinerja
Kecamatan Lengkung Kota Bandung

NO	TUJUAN	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET KINERJA PADA TAHUN				
				2019	2020	2021	2022	2023
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
1	Tertelaksananya Pelayanan Publik yang Prima	Meningkatnya Kepuasan Masyarakat terhadap Pelayanan Publik Kecamatan Lengkung	Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkung	81	82	83.05	82.75	83
		Meningkatnya peran kelembagaan masyarakat dalam keamanan dan kenyamanan lingkungan	Persentase Kelurahan Unggul	50	55	54.36	65	70
2	Optimalisasi Tingkat Pemberdayaan Masyarakat	Meningkatnya Pemberdayaan Masyarakat	Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan	75.3	65	47.13	70	72

B. Indikator Kinerja Utama



Salah satu upaya untuk memperkuat akuntabilitas dalam penerapan tata pemerintahan yang baik di Indonesia diterbitkannya Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara Nomor: PER/09/M.PAN/5/2007 tentang Pedoman Umum Penetapan Indikator Kinerja Utama di Lingkungan Instansi Pemerintah, Indikator Kinerja Utama merupakan ukuran keberhasilan dari suatu tujuan dan sasaran strategis instansi pemerintah. Pemerintah Kota Bandung telah menetapkan Indikator Kinerja Utama untuk tingkat Pemerintah Daerah dan masing-masing Satuan Kerja Perangkat Daerah melalui Keputusan Walikota Bandung Nomor : Tahun tentang Indikator Kinerja Utama RPJMD Kota Bandung dan Indikator Kinerja Utama SKPD Tahun 2019-2023.

Adapun penetapan Indikator Kinerja Utama Kecamatan Lengkong Kota Bandung tahun 2020 adalah sebagai berikut:

Tabel 2.2
Indikator Kinerja Utama
Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2020

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	SATUAN	PENJELASAN		
				ALASAN	FORMULASI / RUMUS PERITUNGAN	SUMBER DATA
1	Meningkatnya Kepuasan Masyarakat terhadap Pelayanan Publik Kecamatan Lengkong	Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkong	Nilai	Merupakan Tugas dan Fungsi OPD dengan menggunakan Permenpan Nomor 14 Tahun 2017 tentang Survei Kepuasan Masyarakat (SKM)	Rata-rata IKM Kecamatan dan kelurahan	9 unsur penilaian Survei Kepuasan Masyarakat (SKM)
2	Meningkatnya Pemberdayaan Masyarakat	Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan	%	Merupakan IKU/PK karena Tugas Pokok dan Fungsi Kecamatan	% Rata-rata RW Unggul + LKK Unggul +	% RW Unggul (Metode Pengelolaan Sampah Berbasis Masyarakat dan 7 dari 16 Kriteria RW Unggul) meliputi :Salah satu dari



					<p>Siskamling Aktif</p> <p>metode pengelolaan sampah berbasis Masyarakat :1. Terdapat kelompok masyarakat yang mengelola Komposter skala rumah tangga2. Terdapat kelompok masyarakat yang mengelola bank sampah3. Terdapat kelompok masyarakat yang mengelola salah satu metode 3 R4. Terdapat kelompok masyarakat yang mengelola biodigester5. Terdapat kelompok masyarakat yang mengelola sampah dengan metode lainnya selain pengangkutan sampah dari rumah ke TPSKriteria RW Unggul, terdapat minimal melaksanakan / terdapat 7 dari 16 jenis kondisi dibawah ini :1. Satu Kampung Satu Taman Bermain;2. Balai RW/Markas Karang Taruna;3. Sanggar seni Sunda (Jaipongan/Kecapi Suling, perguruan silat, Rebana/Tagoni dll)4. Biopori/Sumur resapan tiap rumah dan jalan/gang;5. Gapura Kujang;6. Satu Kampung Satu Produk;7. Kampung Berkebun;8. Kampung Caang Baranang;9. MCK komunal;10. Pavingisasi11.</p>
--	--	--	--	--	---



						<p>Gerakan satu rumah satu tanaman;12. Movie on the move (Layar tancep)/Nonton Bareng13. Media Kampanye Kampung Unggul14. Satu Rumah satu jumantik15. Laporan RW tepat waktu minimal form A :a. Laporan Kependudukan (Format A1-A5)b. Laporan Program KangPisMan sampah di wilayah RW (Format B dan C)c. Usulan Aspirasi Masyarakat dan Potensi Swadaya Murni16. RW berdayaa. Ada kepengurusanb. Ada kegiatan pengumpulan ziswa (Zakat, Infak, Shodakoh dan Wakaf)Adanya kegiatan sosial yang dibiayai hasil ziswa (zakat, infak, shodakoh dan wakaf)% LKK UnggulKriteria LKK Aktif :1. Seluruh Lembaga kemasyarakatan Kecamatan/kelurahan mempunyai rencana/ agenda/program kerja tahunan yang menunjang pembangunan dan pemberdayaan sesuai ruang lingkup LKK (Kecamatan/Kelurahan)2. Minimal 60% Ketua / Pengurus</p>
--	--	--	--	--	--	--



						Lembaga kemasyarakatan Kecamatan dan Kelurahan hadir dalam pembahasan musrenbang Kecamatan3. Lembaga Kemasyarakatan Kecamatan/kelurahan melaksanakan minimal 75% dari seluruh agenda/program kerja yang direncanakan pada tahun berjalanAktif mengikuti kegiatan / lomba/kejuaraan di tingkat Kota minimal 2 kegiatan dalam satu tahun% Siskamling RW AktifKriteria Siskamling Aktif :1. Adanya Pengurus2. Adanya Kelompok Siskamling3. Adanya Jadwal Siskamling4. Adanya Buku Jaga Kegiatan SiskamlingApabila ada kejadian bisa ditindaklanjuti maks 2 jam/ atau diselesaikan sendiri (tercatat dalam buku Jaga)
--	--	--	--	--	--	---

C. Perjanjian Kinerja Tahun 2020

Perjanjian Kinerja sebagai tekad dan janji dari perencana kinerja tahunan sangat penting dilakukan oleh pimpinan instansi di lingkungan Pemerintahan karena merupakan wahana proses tentang memberikan perspektif mengenai apa yang diinginkan untuk dihasilkan. Perencanaan kinerja yang dilakukan oleh instansi akan dapat berguna untuk menyusun prioritas kegiatan yang dibiayai dari sumber dana yang terbatas. Dengan perencanaan kinerja tersebut diharapkan



fokus dalam mengarahkan dan mengelola program atau kegiatan instansi akan lebih baik, sehingga diharapkan tidak ada kegiatan instansi yang tidak terarah. Penyusunan Perjanjian Kinerja Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2020 mengacu pada dokumen Renstra Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2019-2023, dokumen Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Tahun 2020, dokumen Rencana Kerja (Renja) Tahun 2020, dan dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) Tahun 2020, Kecamatan Lengkong Kota Bandung telah menetapkan Perjanjian Kinerja Tahun 2020 dengan uraian sebagai berikut:

Tabel 2.3
Perjanjian Kinerja Kecamatan Lengkong Kota Bandung
Tahun 2020

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1	Meningkatnya Kepuasan Masyarakat terhadap Pelayanan Publik Kecamatan Lengkong	Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkong	82
2	Meningkatnya peran kelembagaan masyarakat dalam keamanan dan kenyamanan lingkungan	Persentase Kelurahan Unggul	55
3	Meningkatnya Pemberdayaan Masyarakat	Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan	65

2.2 Perencanaan Strategis Hasil Reviu

Upaya untuk meningkatkan akuntabilitas, Pemerintah Kota Bandung juga melakukan reviu terhadap Indikator Kinerja Utama, baik tingkat Pemerintah Daerah maupun tingkat Satuan Kerja Perangkat Daerah, dalam melakukan reviu dengan memperhatikan capaian kinerja, permasalahan dan isu-isu strategis yang sangat mempengaruhi keberhasilan suatu organisasi.

Dalam rangka meningkatkan akuntabilitas kinerja Dinas dilakukan reviu terhadap Perencanaan Strategis, Indikator Kinerja Utama dan Perjanjian Kinerja Kecamatan Lengkong yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kota Bandung. Hasil reviu tersebut selanjutnya menjadi salah satu dasar perencanaan kinerja dan



penyusunan Laporan akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Kecamatan Lengkung Tahun 2020, sebagai berikut :

A. Rencana Strategis Hasil Reviu

Hasil reviu pada rencana strategis Kecamatan Lengkung terutama memperhatikan indikator dan target kinerja pada seluruh sasaran dengan maksud agar menggambarkan keberhasilan tujuan dan atau sasaran. Hasil reviu selanjutnya menjadi lembar kerja tambahan pada Rencana Strategis Kecamatan Lengkung Tahun 2020

Beberapa cacatan dan rekomendasi yang diperoleh dalam pelaksanaan reviu Rencana strategis Kecamatan Lengkung di lingkungan Pemerintah Kota Bandung antara lain :

Berdasarkan hasil reviu dan tindaklanjut perbaikan Rencana Strategis Kecamatan Lengkung Tahun 2020 tersebut, selanjutnya diuraikan pada tabel berikut :

Tabel 2.4
Tujuan, Sasaran, Indikator Dan Target Kinerja Hasil Reviu
Kecamatan Lengkung Kota Bandung

NO	TUJUAN	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	SATUAN	2019	2020	2021	2022	2023
1	Terlaksananya Pelayanan Publik yang Prima	Meningkatnya Kepuasan Masyarakat terhadap Pelayanan Publik Kecamatan Lengkung	Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkung	Nilai	81	82	83.05	82.75	83
		Meningkatnya peran kelembagaan masyarakat dalam keamanan dan kenyamanan lingkungan	Persentase Kelurahan Unggul	%	50	55	54.36	65	70
2	Optimalisasi Tingkat Pemberdayaan Masyarakat	Meningkatnya Pemberdayaan Masyarakat	Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan	%	75.3	65	47.13	70	72



B. Indikator Kinerja Utama Hasil Reviu

Bersamaan dengan reviu rencana strategis juga dilakukan reviu Indikator Kinerja Utama (IKU) Kecamatan Lengkong serta menghasilkan penjelasan tentang Indikator berupa formulasi pengukuran dan kriteria indikator kinerja agar berorientasi hasil.

Berikut ini Indikator Kinerja Utama Kecamatan Lengkong hasil reviu berikut penjelasannya yang diuraikan pada table berikut :



Tabel 2.5
Indikator Kinerja Utama, Formulasi Pengukuran dan Kriteria Indikator Kinerja Hasil Reviu
Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2020

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	SATUAN	ALASAN	FORMULASI/CARA PENGUKURAN	SUMBER DATA	KETERANGAN/KRITERIA
1	Meningkatnya Kepuasan Masyarakat terhadap Pelayanan Publik Kecamatan Lengkong	Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkong	Nilai	Merupakan Tugas dan Fungsi OPD dengan menggunakan Permenpan Nomor 14 Tahun 2017 tentang Survei Kepuasan Masyarakat (SKM)	Rata-rata IKM Kecamatan dan kelurahan		9 unsur penilaian Survei Kepuasan Masyarakat (SKM)
2	Meningkatnya peran kelembagaan masyarakat dalam keamanan dan kenyamanan lingkungan	Persentase Kelurahan Unggul	%	Merupakan PK Pelimpahan kewenangan dan dalam rangka mewujudkan janji Wali Kota dan pelimpahan kewenangan	% kelurahan yang memenuhi kriteria kelurahan unggul di bawah ini : 1. Terbentuknya satwankar kelurahan (Tramtib) - Ada kepengurusan - Ada program kerja - Mengikuti pelatihan - Melakukan pemadaman dini bila terjadi kebakaran sebelum pemadam kebakaran datang - Melakukan penyuluhan /motivasi kepada masyarakat 2. Terbentuknya Kampung		Kriteria Kelurahan Unggul : memenuhi/melaksanakan minimal 5 dari 12 jenis kondisi



Kecamatan Lengkong

					<p>siaga Bencana (Kagana) - Ada Kepengurusan - Gardu Sosial - Lumbung sosial - Peta Rawan Bencana - Melakukan penyuluhan kepada masyarakat kesiapsiagaan bencana 3. Pojok Baca / Taman Baca (Kesos) - Ada Tim pengelola pojok baca/Taman Baca - Memiliki koleksi buku dange; 30 exp - Koran2 / majalah langganan kelurahan - Ada laporan pengunjung 4. Gerakan menyemarakkan tempat ibadah - petunjuk arah ke masjid - ada Peningat /himbauan sholat berjamaah/alrm waktu sholat 5. Minimal 2 Kader Jumantik tingkat kelurahan (PM) - SK / SP - Ada Program Kerja - Monitoring Rawan Jentik - Melaksanakan penyuluhan/ himbauan per-minggu - Pemberantasan Sarang</p>	
--	--	--	--	--	---	--



Kecamatan Lengkung

					<p>Nyamuk (PSN) 6. Pusat pelayanan dan pemberdayaan perempuan per kelurahan (PM) - Data terpisah - satgas Pengarusutamaan gender (PUG) - Pelatihan pelatihan - Perlindungan bagi perempuan (KDRT)</p> <p>7. Pusat pelayanan dan kreatifitas anak per kelurahan (tempat bermain anak) (PM) - Adanya kepengurusan/ kelembagaan dibuktikan dengan SK - Memiliki data anak - Memiliki program/ kegiatan pengembangan KLA - Monitoring dan evaluasi</p> <p>8. Septic Tank Komunal (Ekbang) - Minimal untuk 5 rumah - Jarak dengan sumber air bersih dange; 11 meter - Resapan menggunakan pasir, injuk, kerikil/ split, batu karang berongga - Menggunakan pipa paralon - Menggunakan bak kontrol</p> <p>9. Bank</p>		
--	--	--	--	--	---	--	--



Kecamatan Lengkong

					<p>sampah per kelurahan (Ekbang) 10. Menciptakan 1 koperasi unggul setiap kelurahan (Pembentukan satgas anti renternir Tahun 2019) (Ekbang) - Anggota Koperasi dange; 20 orang - Adanya perangkat organisasi : Rapat Anggota, Pengurus Pengawas - Memiliki Akte Pendirian - Ada usaha simpan pinjam 11. Ruas jalan, saluran, kerb dan RTH dalam kondisi terpelihara (Ekbang) Kriteria: a. Kerb terpelihara tidak ada rumput pada nat/ dicat warna hitam putih tidak pudar setiap triwulan b. Jalan terpelihara/tidak ada rumput liar dan sampah setiap triwulan c. Pada saluran air/kali tidak ada gulma, sedimen dan sampah yang mencolok setiap triwulan d. Tidak ada sumbatan air dibawah jembatan yang</p>		
--	--	--	--	--	--	--	--



Kecamatan Lengkong

					disebabkan amblas e. Taman RW dalam kondisi bersih tidak ada sampah dan tidak ada tumbuhan liar serta memotong daun atau ranting kering f. Melakukan penyiraman pada musim kemarau 12. Pembentukan Koperasi ditempat ibadah (Ekbang) - Ada Pengurus - Ada Anggota - Ada AD/ART		
3	Meningkatnya Pemberdayaan Masyarakat	Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan	%	Merupakan IKU/PK karena Tugas Pokok dan Fungsi Kecamatan	% Rata rata RW Unggul + LKK Unggul + Siskamling Aktif		% RW Unggul (Metode Pengelolaan Sampah Berbasis Masyarakat dan 7 dari 16 Kriteria RW Unggul) meliputi : Salah satu dari metode pengelolaan sampah berbasis Masyarakat : 1. Terdapat kelompok masyarakat yang mengelola Komposter skala rumah tangga 2. Terdapat kelompok masyarakat yang mengelola bank sampah 3. Terdapat kelompok masyarakat yang mengelola salah satu



Kecamatan Lengkung

							<p>metode 3 R 4. Terdapat kelompok masyarakat yang mengelola biodigester 5. Terdapat kelompok masyarakat yang mengelola sampah dengan metode lainnya selain pengangkutan sampah dari rumah ke TPS Kriteria RW Unggul, terdapat minimal melaksanakan / terdapat 7 dari 16 jenis kondisi dibawah ini : 1. Satu Kampung Satu Taman Bermain; 2. Balai RW/Markas Karang Taruna; 3. Sanggar seni Sunda (Jaipongan/Kecapi Suling, perguruan silat, Rebana/Tagoni dll) 4. Biopori/Sumur resapan tiap rumah dan jalan/gang; 5. Gapura Kujang; 6. Satu Kampung Satu Produk; 7. Kampung Berkebun; 8. Kampung Caang Baranang; 9. MCK komunal; 10. Pavingisasi 11. Gerakan satu rumah</p>
--	--	--	--	--	--	--	--



Kecamatan Lengkung

								satu tanaman; 12. Movie on the move (Layar tancep)/Nonton Bareng 13. Media Kampanye Kampung Unggul 14. Satu Rumah satu jumantik 15. Laporan RW tepat waktu minimal form A : a. Laporan Kependudukan (Format A1-A5) b. Laporan Program KangPisMan sampah di wilayah RW (Format B dan C) c. Usulan Aspirasi Masyarakat dan Potensi Swadaya Murni 16. RW berdaya a. Ada kepengurusan b. Ada kegiatan pengumpulan ziswa (Zakat, Infak, Shodakoh dan Wakaf) Adanya kegiatan sosial yang dibiayai hasil ziswa (zakat, infak, shodakoh dan wakaf) % LKK Unggul Kriteria LKK Aktif : 1. Seluruh Lembaga kemasyarakatan Kecamatan/kelurahan mempunyai rencana/
--	--	--	--	--	--	--	--	--



Kecamatan Lengkong

							<p>agenda/program kerja tahunan yang menunjang pembangunan dan pemberdayaan sesuai ruang lingkup LKK (Kecamatan/Kelurahan) 2. Minimal 60% Ketua / Pengurus Lembaga kemasyarakatan Kecamatan dan Kelurahan hadir dalam pembahasan musrenbang Kecamatan 3. Lembaga Kemasyarakatan Kecamatan/kelurahan melaksanakan minimal 75% dari seluruh agenda/program kerja yang direncanakan pada tahun berjalan Aktif mengikuti kegiatan / lomba/kejuaraan di tingkat Kota minimal 2 kegiatan dalam satu tahun % Siskamling RW Aktif Kriteria Siskamling Aktif :</p> <ol style="list-style-type: none">1. Adanya Pengurus 2. Adanya Kelompok Siskamling 3. Adanya Jadwal Siskamling 4. Adanya Buku Jaga
--	--	--	--	--	--	--	--



Kecamatan Lengkong

								Kegiatan Siskamling Apabila ada kejadian bisa ditindaklanjuti maks 2 jam/ atau diselesaikan sendiri (tercatat dalam buku Jaga)
--	--	--	--	--	--	--	--	--



C. Perjanjian Kinerja Hasil Reviu

Sesuai dengan tujuan dan sasaran jangka menengah Kecamatan Lengkong hasil reviu dan sebagai bahan yang diperjanjikan oleh Camat Lengkong dengan Walikota Bandung dan besaran anggaran yang direncanakan melalui Program / Kegiatan pada Tahun 2020 adalah sebagai berikut :

Tabel 2.6
Perjanjian Kinerja Hasil Reviu
Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2020

NO	SASARAN STRATEGIS	IKU / INDIKATOR KINERJA	SATUAN	TARGET
1	Meningkatnya Kepuasan Masyarakat terhadap Pelayanan Publik Kecamatan Lengkong	Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkong	Nilai	82
2	Meningkatnya Pemberdayaan Masyarakat	Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan	%	65



BAB III AKUNTABILITAS KINERJA

Akuntabilitas kinerja adalah kewajiban untuk menjawab dari perorangan, badan hukum atau pimpinan kolektif secara transparan mengenai keberhasilan atau kegagalan dalam melaksanakan misi organisasi kepada pihak-pihak yang berwenang menerima pelaporan akuntabilitas/pemberi amanah. Kecamatan Lengkong Kota Bandung selaku pengemban amanah masyarakat melaksanakan kewajiban berakuntabilitas melalui penyajian Laporan Akuntabilitas Kinerja Kecamatan Lengkong Kota Bandung yang dibuat sesuai ketentuan yang diamanatkan dalam Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP), Keputusan Kepala LAN Nomor 239/IX/618/2003 tentang Perbaikan Pedoman Penyusunan Pelaporan Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah. Laporan tersebut memberikan gambaran penilaian tingkat pencapaian target masing-masing indikator sasaran strategis yang ditetapkan dalam dokumen Renstra Tahun 2019-2023 maupun Rencana Kerja Tahun 2020 Sesuai dengan ketentuan tersebut, pengukuran kinerja digunakan untuk menilai keberhasilan dan kegagalan pelaksanaan kegiatan sesuai dengan program, sasaran yang ditetapkan untuk mewujudkan Visi dan Misi Kecamatan Lengkong.

Kerangka Pengukuran Kinerja



Pengukuran kinerja digunakan untuk menilai keberhasilan dan kegagalan pelaksanaan kegiatan sesuai dengan program, sasaran yang telah ditetapkan dalam rangka mewujudkan misi dan visi instansi pemerintah.

Pengukuran kinerja dilaksanakan sesuai dengan Keputusan Kepala LAN Nomor 239/IX/618/2004 tentang Perbaikan Pedoman Penyusunan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah; dan Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah. Capaian indikator kinerja utama (IKU) diperoleh berdasarkan pengukuran atas indikator kerjanya masing-masing, sedangkan capaian kinerja sasaran diperoleh berdasarkan pengukuran atas indikator kinerja sasaran strategis, cara penyimpulan hasil pengukuran kinerja pencapaian sasaran strategis dilakukan dengan membuat capaian rata-rata atas capaian indikator kinerja sasaran.

Predikat nilai capaian kerjanya dikelompokkan dalam skala pengukuran ordinal dengan pendekatan petunjuk pelaksanaan evaluasi akuntabilitas kinerja instansi pemerintah, sebagai berikut :

Persentase	Predikat	Kode Warna
< 100%	Tidak Tercapai	Merah
= 100%	Tercapai/ Sesuai Target	Hijau
> 100%	Melebihi Target	Biru

Dan predikat capaian kinerja untuk realisasi capaian kinerja yang tidak tercapai (< 100%) dengan pendekatan Permendagri nomor 54 Tahun 2010, sebagai berikut :

**Pencapaian Kinerja Sasaran Kecamatan Lengkong Kota Bandung
Tahun 2020**

No	Kategori/Interpretasi	Rata-Rata % Capaian	Kode Warna
1	Sangat Baik	> 90	Biru Tua
2	Baik	75.00 – 89.99	Hijau
3	Cukup	65.00 – 74.99	Jingga
4	Kurang	50.00 – 64.99	Kuning
5	Sangat Kurang	0 – 49.99	Merah



Selanjutnya berdasarkan hasil evaluasi kinerja dilakukan analisis pencapaian kinerja untuk memberikan informasi yang lebih transparan mengenai sebab-sebab tercapai atau tidak tercapainya kinerja yang diharapkan.

Dalam laporan ini, Kecamatan Lengkong Kota Bandung dapat memberikan gambaran penilaian tingkat pencapaian target kegiatan dari masing-masing kelompok indikator kinerja kegiatan, dan penilaian tingkat pencapaian target sasaran dari masing-masing indikator kinerja sasaran yang ditetapkan dalam dokumen Renstra 2019-2023 maupun Rencana Kerja Tahun 2020. Sesuai ketentuan tersebut, pengukuran kinerja digunakan untuk menilai keberhasilan dan kegagalan pelaksanaan kegiatan sesuai dengan program, sasaran yang telah ditetapkan dalam mewujudkan misi dan visi instansi pemerintah. Pelaporan Kinerja ini didasarkan pada Perjanjian Kinerja Kecamatan Lengkong Tahun 2020, hasil reviu dan Indikator Kinerja Utama Kecamatan Lengkong berdasarkan Keputusan Walikota Bandung Nomor :, telah ditetapkan sebanyak 2 sasaran dan sebanyak 2 indikator kinerja (out comes) dengan rincian sebagai berikut :

- Sasaran 1 terdiri dari 1 indikator
- Sasaran 2 terdiri dari 1 indikator

Capaian Indikator Kinerja Utama

Dalam rangka mengukur dan peningkatan kinerja serta lebih meningkatnya akuntabilitas kinerja pemerintah, maka setiap instansi pemerintah perlu menetapkan Indikator Kinerja Utama (IKU). Untuk itu pertama kali yang perlu dilakukan instansi pemerintah adalah menentukan apa yang menjadi kinerja utama dari instansi pemerintah yang bersangkutan. Dengan demikian kinerja utama terkandung dalam tujuan dan sasaran strategis instansi pemerintah, sehingga IKU adalah merupakan ukuran keberhasilan dari suatu tujuan dan sasaran strategis instansi pemerintah. Dengan kata lain IKU digunakan sebagai ukuran keberhasilan dari instansi pemerintah yang bersangkutan. Kecamatan Lengkong Kota Bandung telah menetapkan Indikator Kinerja Utama untuk Satuan Kerja Perangkat Daerah Nomor tanggal dan melalui Keputusan Walikota Bandung Nomor : tentang Indikator Kinerja Utama Kota Bandung. Upaya untuk meningkatkan akuntabilitas, Kecamatan Lengkong Kota Bandung juga melakukan reviu terhadap Indikator Kinerja Utama, dalam melakukan reviu dengan memperhatikan capaian kinerja, permasalahan dan isu-isu strategis yang sangat mempengaruhi keberhasilan suatu organisasi.

Hasil pengukuran atas indikator kinerja utama Kecamatan Lengkong Kota Bandung tahun 2020 menunjukkan hasil sebagai berikut:

Tabel 3.1
Capaian Indikator Kinerja Utama
Kecamatan Lengkong Kota Bandung



Tahun 2020

No	Indikator Kinerja Utama	Satuan	Target	Realisasi	Capaian %
1	Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkung	Nilai	82	82,96	101.00
2	Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan	%	35	64,56	184.46

Dari tabel tersebut terlihat bahwa tingkat pencapaian Indikator Kinerja Utama (IKU) sebagai berikut :

Capaian kinerja yang melebihi/melampaui target ditunjukkan pada indikator Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkung, dengan capaian kinerja 101 %, pada indikator Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan, dengan capaian kinerja 184.46 %.

Pengukuran, Evaluasi dan Analisis Capaian Kinerja Sasaran Strategis

Secara umum Kecamatan Lengkung Kota Bandung telah dapat melaksanakan tugas dalam rangka mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan dalam Renstra 2019-2023. Jumlah Sasaran yang ditetapkan untuk mencapai visi dan misi Kecamatan Lengkung Kota Bandung Tahun 2019-2023 sebanyak 3 sasaran.

Tahun 2020 adalah tahun ke 2 pelaksanaan Rencana Strategis Kecamatan Lengkung, dari sebanyak 3 sasaran strategis dengan sebanyak 3 indikator kinerja yang ditetapkan maka pencapaian kinerja sasaran Kecamatan Lengkung Kota Bandung adalah sebagai berikut:

Tabel 3.2
Capaian Indikator Kinerja
Kecamatan Lengkung Kota Bandung Tahun 2020

No	Indikator Kinerja	Satuan	Target	Realisasi	Capaian %
1	Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkung	Nilai	82	82,96	101.00
2	Persentase Kelurahan Unggul	%	50	53,55	107.00
3	Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan	%	35	64,56	184.46

Berdasarkan pengukuran kinerja tersebut di atas dapat diperoleh data dan informasi kinerja Dinas pada beberapa table berikut :

Tabel 3.3
Pencapaian Kinerja Sasaran
Kecamatan Lengkung Kota Bandung Tahun 2020



NO	SASARAN STRATEGIS	CAPAIAN
1	Melebihi/Melampaui Target	100.00 %
2	Sesuai Target	0.00 %
3	Tidak Mencapai Target	0.00 %

Adapun pencapaian kinerja sasaran dirinci dalam tabel, sebagai berikut:

Dari sebanyak 3 Sasaran diatas, pencapaian realisasi indikator kinerja sasaran terhadap target yang sudah ditetapkan sebagai berikut:

Tabel 3.4
Pencapaian target Misi

No	Misi	Jumlah Indikator Sasaran	Tingkat Pencapaian					
			Melampaui target		Sesuai Target		Belum Mencapai Target	
			Jumlah	%	Jumlah	%	Jumlah	%
1	Misi 1	2	2	100.00	0	0.00	0	0.00
2	Misi 2	1	1	100.00	0	0.00	0	0.00
	Jumlah	3	3	100.00	0	0.00	0	0.00

Dari sebanyak 3 sasaran dengan sebanyak 3 indikator kinerja, pencapaian kinerja Kecamatan Lengkung Kota Bandung dengan rincian sebagai berikut:

Tabel 3.5
Kategori Pencapaian Indikator Sasaran

No	Kategori	Jumlah Indikator	Persentase
A.	Misi 1	2	
1	Melebihi/Melampaui Target	2	100.00 %
2	Sesuai Target	0	0.00 %
3	Tidak Mencapai Target	0	0.00 %
B.	Misi 2	1	
1	Melebihi/Melampaui Target	1	100.00 %
2	Sesuai Target	0	0.00 %
3	Tidak Mencapai Target	0	0.00 %

Evaluasi bertujuan agar diketahui pencapaian realisasi, kemajuan dan kendala yang dijumpai dalam rangka pencapaian misi, agar dapat dinilai dan dipelajari guna



perbaikan pelaksanaan program/kegiatan di masa yang akan datang. Selain itu, dalam evaluasi kinerja dilakukan pula analisis.

Dalam melakukan evaluasi kinerja, perlu juga digunakan perbandingan-perbandingan antara lain :

- kinerja nyata dengan kinerja yang direncanakan.
- kinerja nyata dengan kinerja tahun-tahun sebelumnya.
- Kinerja nyata dengan target akhir renstra.
- kinerja suatu instansi dengan kinerja instansi lain yang unggul di bidangnya ataupun dengan kinerja sektor swasta.
- kinerja nyata dengan kinerja di instansi lain atau dengan standar nasional.

Selanjutnya pengukuran kinerja terhadap indikator kinerja yang telah dicapai pada tahun 2020 dan membandingkan antara target dan realisasi pada indikator sasaran dari sebanyak 3 sasaran dan sebanyak 3 indikator kinerja dari sebanyak 2 Misi, sebagaimana telah ditetapkan dalam Renstra Kecamatan Lengkong Kota Bandung tahun 2019-2023, analisis pencapaian kinerja dalam pelaksanaan program dan kegiatan secara rinci dapat dilihat sebagai berikut :



Sasaran 1

Meningkatnya Kepuasan Masyarakat terhadap Pelayanan Publik Kecamatan Lengkong

Pencapaian sasaran 1 dapat dilihat dalam tabel dibawah ini :

Tabel 3.?
Analisis Pencapaian Sasaran 1
Meningkatnya Kepuasan Masyarakat terhadap Pelayanan Publik Kecamatan Lengkong

No	Indikator Kinerja	Satuan	Tahun 2019		%	Tahun 2020		%
			Target	Realisasi		Target	Realisasi	
1	Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkong	Nilai	81	82.11	101.37	82	82,96	101.00

Sasaran Meningkatkan Kepuasan Masyarakat terhadap Pelayanan Publik Kecamatan Lengkong dapat dilihat dari sebanyak 1 indikator yaitu :

Capaian kinerja nyata indikator 1 "Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkong" adalah sebesar 82,96 dari target sebesar 82 yang direncanakan dalam Perjanjian Kinerja Tahun 2020 sehingga persentase capaian kinerjanya adalah 101.00 %, capaian ini melebihi target yang diperjanjikan.

Capaian kinerja nyata indikator 1 "Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkong" tahun ini menurun 0.37 Point dari capaian tahun sebelumnya yang mencapai 101.37

Tahun 2020 adalah tahun ke 2 renstra, capaian kinerja indikator 1 "Rata-rata Nilai Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Kecamatan Lengkong" tahun ini adalah sebesar 101.00 %, bila dibandingkan dengan target akhir renstra Kecamatan Lengkong maka capaian kinerjanya mencapai 98.80 %.



Sasaran 2

Meningkatnya peran kelembagaan masyarakat dalam keamanan dan kenyamanan lingkungan

Pencapaian sasaran 2 dapat dilihat dalam tabel dibawah ini :

Tabel 3.?

Analisis Pencapaian Sasaran 2

Meningkatnya peran kelembagaan masyarakat dalam keamanan dan kenyamanan lingkungan

No	Indikator Kinerja	Satuan	Tahun 2019		%	Tahun 2020		%
			Target	Realisasi		Target	Realisasi	
1	Persentase Kelurahan Unggul	%	50	57.14	114.28	50	53,55	107.00

Sasaran Meningkatkan peran kelembagaan masyarakat dalam keamanan dan kenyamanan lingkungan dapat dilihat dari sebanyak 1 indikator yaitu :

Capaian kinerja nyata indikator 1 "Persentase Kelurahan Unggul" adalah sebesar 53,55 dari target sebesar 50 yang direncanakan dalam Perjanjian Kinerja Tahun 2020 sehingga persentase capaian kerjanya adalah 107.00 %, capaian ini melebihi target yang diperjanjikan.

Capaian kinerja nyata indikator 1 "Persentase Kelurahan Unggul" tahun ini menurun 7.28 Point dari capaian tahun sebelumnya yang mencapai 114.28

Tahun 2020 adalah tahun ke 2 renstra, capaian kinerja indikator 1 "Persentase Kelurahan Unggul" tahun ini adalah sebesar 107.00 %, bila dibandingkan dengan target akhir renstra Kecamatan Lengkong maka capaian kerjanya mencapai 75.71 %.

**Sasaran 3****Meningkatnya Pemberdayaan Masyarakat**

Pencapaian sasaran 3 dapat dilihat dalam tabel dibawah ini :

Tabel 3.?
Analisis Pencapaian Sasaran 3
Meningkatnya Pemberdayaan Masyarakat

No	Indikator Kinerja	Satuan	Tahun 2019		%	Tahun 2020		%	Target Renstra 2023	OUTPUT
			Target	Realisasi		Target	Realisasi			
1	Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan	%	75.3	70.11	93.11	35	64,56	184.46	72	Terrealisasinya Penguatan Kelembagaan Swadaya Masyarakat Kewilayahan

Sasaran Meningkatnya Pemberdayaan Masyarakat dapat dilihat dari sebanyak 1 indikator yaitu :

Capaian kinerja nyata indikator 1 "Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan" adalah sebesar 64,56 dari target sebesar 35 yang direncanakan dalam Perjanjian Kinerja Tahun 2020 sehingga persentase capaian kinerjanya adalah 184.46 %, capaian ini melebihi target yang diperjanjikan.

Capaian kinerja nyata indikator 1 "Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan" tahun ini meningkat 91.35 Point dari capaian tahun sebelumnya.

Tahun 2020 adalah tahun ke 2 renstra, capaian kinerja indikator 1 "Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan" tahun ini adalah sebesar 184.46 %, bila dibandingkan dengan target akhir renstra Kecamatan Lengkong maka capaian kinerjanya mencapai 88.89 %.

Capaian kinerja nyata indikator 1 "Tingkat Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan" pada tahun ke 1 renstra yang tidak mencapai target disebabkan masih dalam tahap penyesuaian program kerja di lapangan. Capaian kinerja pada tahun ke 2 renstra terdapat peningkatan dengan adanya kerjasama optimal antar Lembaga Kemasyarakatan.

Faktor Pendukung:

1. Anggaran yang tidak memadai, namun ditunjang oleh swadaya murni masyarakat
2. Peran aktif masyarakat kecamatan Lengkong

Faktor Penghambat:

1. Peraturan yang mengatur pelaksanaan teknis berubah-ubah



2. Kurangnya Koordinasi SKPD terkait dalam pelaksanaan yang beririsan dengan Kecamatan Lengkong
3. Komponen dalam aplikasi e-budgeting belum mengakomodasi semua kebutuhan masyarakat dan LKK

Untuk meningkatkan capaian kinerja sasaran meningkatnya pemberdayaan masyarakat, berdasarkan hasil evaluasi dan analisis tersebut diatas, maka di masa yang akan datang direkomendasikan/solusi perbaikan sebagai berikut:

- mengajukan tambahan SDM kepada BKPP di Kecamatan Lengkong
- menerbitkan Surat Edaran Camat Lengkong mengenai anjuran untuk para RW dan Ketua LKK agar menyesuaikan dengan program prioritas pemerintah Kota Bandung.
- Koordinasi SKPD terkait dalam pelaksanaan yang beririsan dengan Kecamatan Lengkong lebih ditingkatkan



Realisasi Program dan Kegiatan APBD Tahun Anggaran 2020

Urusan/Bidang/Program/Kegiatan	Anggaran (Rp)	Realisasi (Rp)	Persentase	Output	Target Output	Realisasi Output
Urusan Wajib Pelayanan Dasar						
Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	4.412.300.166	4.096.348.240	92.84 %			
Kecamatan Lengkong	4.412.300.166	4.096.348.240	92.84 %			
Program Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Pekerjaan Umum	277.436.116	163.462.450	58.92 %			
Kegiatan Pemeliharaan Drainase dan Kebersihan Lingkungan	267.577.916	163.462.450	61.09 %	Panjang Ruas Jalan dan Drainase yang terpelihara	1000 meter	1000 meter
Pemeliharaan RTH Kecamatan	9.858.200	0	0 %	Jumlah Taman terpelihara		
Program Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Pekerjaan Umum	312.518.800	303.405.000	97.08 %			
Kegiatan Pemeliharaan Drainase dan Kebersihan Lingkungan	312.518.800	303.405.000	97.08 %	Panjang Ruas Jalan dan Drainase yang terpelihara	1500 meter	1500 meter
Program Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Pekerjaan Umum	308.635.000	303.624.500	98.38 %			
Kegiatan Pemeliharaan Drainase dan Kebersihan Lingkungan	308.635.000	303.624.500	98.38 %	Panjang Ruas Jalan dan Drainase yang terpelihara	1500 meter	1500 meter
Program Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Pekerjaan Umum	330.000.000	330.000.000	100 %			
Kegiatan Pemeliharaan Drainase dan Kebersihan Lingkungan	330.000.000	330.000.000	100 %	Panjang Ruas Jalan dan Drainase yang terpelihara	1500 meter	1500 meter
Pemeliharaan RTH Kecamatan	0	0	0	Jumlah Taman terpelihara		
Program Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Pekerjaan Umum	343.367.000	308.425.000	89.82 %			
Kegiatan Pemeliharaan Drainase dan Kebersihan Lingkungan	343.367.000	308.425.000	89.82 %	Jumlah Taman Terpelihara	1	1
Program Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Pekerjaan Umum	318.297.100	313.494.600	98.49 %			
Kegiatan Pemeliharaan Drainase dan Kebersihan Lingkungan	315.437.100	313.494.600	99.38 %	Panjang Ruas Jalan dan Drainase yang terpelihara	1500 meter	1500 meter
Pemeliharaan RTH Kecamatan	2.860.000	0	0 %	Jumlah Taman terpelihara		
Program Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Pekerjaan Umum	186.586.400	175.336.000	93.97 %			
Kegiatan Pemeliharaan Drainase dan Kebersihan Lingkungan	186.586.400	175.336.000	93.97 %	Panjang Ruas Jalan dan Drainase yang terpelihara	1500 meter	1500 meter
Program Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Pekerjaan Umum	330.000.000	326.250.000	98.86 %			
Kegiatan Pemeliharaan Drainase dan Kebersihan Lingkungan	330.000.000	326.250.000	98.86 %	Panjang Ruas Jalan dan Drainase yang terpelihara	1500 meter	1500 meter
Program Pembangunan Sarana Prasarana Kelurahan (DAU)	216.000.000	209.252.000	96.88 %			
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	216.000.000	209.252.000	96.88 %	Jumlah Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	1 Laporan	1 Laporan
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana kesehatan (DAU)	0	0	0			
Program Pembangunan Sarana Prasarana Kelurahan (DAU)	345.926.540	340.531.040	98.44 %			



Kecamatan Lengkong

Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	272.500.000	268.558.040	98.55 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	1 laporan	1 Laporan
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana kesehatan (DAU)	62.426.540	61.193.000	98.02 %	jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana kesehatan (DAU)	1 Laporan	1 Laporan
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana pendidikan dan kebudayaan (DAU)	11.000.000	10.780.000	98 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana pendidikan dan kebudayaan (DAU)	1 laporan	1 laporan
Urusan/Bidang/Program/Kegiatan	Anggaran (Rp)	Realisasi (Rp)	Persentase	Output	Target Output	Realisasi Output
Program Pembangunan Sarana Prasarana Kelurahan (DAU)	366.000.000	362.450.000	99.03 %			
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	75.131.200	73.645.000	98.02 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	1 Laporan	1 Laporan
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana kesehatan (DAU)	134.042.480	132.594.000	98.92 %	Jumlah Pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana kesehatan (DAU)	1 laporan	1 Laporan
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana pendidikan dan kebudayaan (DAU)	156.826.320	156.211.000	99.61 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana pendidikan dan kebudayaan (DAU)	1 Laporan	1 laporan
Program Pembangunan Sarana Prasarana Kelurahan (DAU)	153.173.210	138.347.550	90.32 %			
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	48.476.710	35.200.000	72.61 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	1 Laporan	1 laporan
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana transportasi (DAU)	31.003.500	30.945.750	99.81 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana transportasi (DAU)	1 laporan	1 laporan
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana kesehatan (DAU)	73.693.000	72.201.800	97.98 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana kesehatan (DAU)	1 Laporan	1 Laporan
Program Pembangunan Sarana Prasarana Kelurahan (DAU)	366.000.000	355.370.100	97.1 %			
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	79.321.410	78.825.000	99.37 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	1 Laporan	1 laporan
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana transportasi (DAU)	62.734.430	62.261.100	99.25 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	1 Laporan	1 laporan
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana kesehatan (DAU)	223.944.160	214.284.000	95.69 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana kesehatan (DAU)	1 laporan	1 laporan
Program Pembangunan Sarana Prasarana Kelurahan (DAU)	326.360.000	301.400.000	92.35 %			
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	326.360.000	301.400.000	92.35 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	1 Laporan	1 Laporan



Kecamatan Lengkonng

Program Pembangunan Sarana Prasarana Kelurahan (DAU)	232.000.000	165.000.000	71.12 %			
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	232.000.000	165.000.000	71.12 %	Jumlah pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasana lingkungan permukiman (DAU)	1 Laporan	1 laporan
Kegiatan pengadaan, pembangunan, pengembangan dan pemeliharaan sarana dan prasarana kesehatan (DAU)	0	0	0			
Ketentraman dan Ketertiban Umum serta Perlindungan Masyarakat	1.295.203.290	1.208.606.500	93.31 %			
Kecamatan Lengkonng	1.295.203.290	1.208.606.500	93.31 %			
Program Peningkatan Keamanan dan Kenyamanan Lingkungan	327.528.690	285.401.000	87.14 %			
Kegiatan Pengendalian Keamanan Lingkungan	327.528.690	285.401.000	87.14 %	Jumlah RW yang memiliki siskamling aktif	21 Kelompok	21 kelompok
Program Peningkatan Keamanan dan Kenyamanan Lingkungan	106.925.000	105.000.000	98.2 %			
Kegiatan Pengendalian Keamanan Lingkungan	106.925.000	105.000.000	98.2 %	Jumlah RW yang memiliki siskamling aktif	3 RW	3 RW
Program Peningkatan Keamanan dan Kenyamanan Lingkungan	151.435.000	138.886.000	91.71 %			
Kegiatan Pengendalian Keamanan Lingkungan	151.435.000	138.886.000	91.71 %	Jumlah RW yang memiliki siskamling aktif	3 RW	3 RW
Program Peningkatan Keamanan dan Kenyamanan Lingkungan	142.500.000	142.498.000	100 %			
Urusan/Bidang/Program/Kegiatan	Anggaran (Rp)	Realisasi (Rp)	Persentase	Output	Target Output	Realisasi Output
Kegiatan Pengendalian Keamanan Lingkungan	142.500.000	142.498.000	100 %	Jumlah RW yang memiliki siskamling aktif	3 RW	3 RW
Program Peningkatan Keamanan dan Kenyamanan Lingkungan	132.800.000	118.750.000	89.42 %			
Kegiatan Pengendalian Keamanan Lingkungan	132.800.000	118.750.000	89.42 %	Jumlah RW yang memiliki siskamling aktif	3 RW	3 RW
Program Peningkatan Keamanan dan Kenyamanan Lingkungan	137.215.000	137.176.500	99.97 %			
Kegiatan Pengendalian Keamanan Lingkungan	137.215.000	137.176.500	99.97 %	Jumlah RW yang memiliki siskamling aktif	3 RW	3 RW
Program Peningkatan Keamanan dan Kenyamanan Lingkungan	131.602.400	131.525.000	99.94 %			
Kegiatan Pengendalian Keamanan Lingkungan	131.602.400	131.525.000	99.94 %	Jumlah RW yang memiliki siskamling aktif	3 RW	3 RW
Program Peningkatan Keamanan dan Kenyamanan Lingkungan	165.197.200	149.370.000	90.42 %			
Kegiatan Pengendalian Keamanan Lingkungan	165.197.200	149.370.000	90.42 %	Jumlah RW yang memiliki siskamling aktif	3 RW	3 RW
Sosial	831.391.000	767.436.500	92.31 %			
Kecamatan Lengkonng	831.391.000	767.436.500	92.31 %			
Program Perlindungan Sosial Bencana	0	0	0			
Kegiatan penanganan masalah-masalah strategis yang menyangkut tanggap cepat darurat dan kejadian luar biasa	0	0	0			
Program Perlindungan Sosial Bencana	49.588.000	49.588.000	100 %			
Kegiatan penanganan masalah-masalah strategis yang menyangkut tanggap cepat darurat dan kejadian luar biasa	49.588.000	49.588.000	100 %	Persentase Korban bencana yang terlayani tepat waktu	100 %	100 %
Program Perlindungan Sosial Bencana	50.292.000	50.281.000	99.98 %			
Kegiatan penanganan masalah-masalah strategis yang menyangkut tanggap cepat darurat dan kejadian luar biasa	50.292.000	50.281.000	99.98 %	Persentase Korban bencana yang terlayani tepat waktu	100 %	100 %
Program Perlindungan Sosial Bencana	22.000.000	22.000.000	100 %			
Kegiatan penanganan masalah-masalah strategis yang menyangkut tanggap cepat darurat dan kejadian luar biasa	22.000.000	22.000.000	100 %	Persentase Korban bencana yang terlayani tepat waktu	100 %	100%
Program Perlindungan Sosial Bencana	46.442.000	46.200.000	99.48 %			



Kecamatan Lengkong

Kegiatan penanganan masalah-masalah strategis yang menyangkut tanggap cepat darurat dan kejadian luar biasa	46.442.000	46.200.000	99.48 %	Persentase Korban bencana yang terlayani tepat waktu	100 %	100 %
Program Perlindungan Sosial Bencana	50.358.000	50.358.000	100 %			
Kegiatan penanganan masalah-masalah strategis yang menyangkut tanggap cepat darurat dan kejadian luar biasa	50.358.000	50.358.000	100 %	Persentase Korban bencana yang terlayani tepat waktu	100 %	100 %
Program Perlindungan Sosial Bencana	50.292.000	50.292.000	100 %			
Kegiatan penanganan masalah-masalah strategis yang menyangkut tanggap cepat darurat dan kejadian luar biasa	50.292.000	50.292.000	100 %	Persentase Korban bencana yang terlayani tepat waktu	100 %	100 %
Program Perlindungan Sosial Bencana	49.984.000	49.982.000	100 %			
Kegiatan penanganan masalah-masalah strategis yang menyangkut tanggap cepat darurat dan kejadian luar biasa	49.984.000	49.982.000	100 %	Persentase Korban bencana yang terlayani tepat waktu	100 %	100 %
Program Pemberdayaan Potensi Kesejahteraan Sosial	37.355.000	8.632.500	23.11 %			
Kegiatan Peningkatan SDM Kader Kesejahteraan Sosial Kecamatan	37.355.000	8.632.500	23.11 %	Jumlah RW siaga dan Kagana Kelurahan (Kumulatif)	14 RW	14 RW
Program Pemberdayaan Potensi Kesejahteraan Sosial	59.100.000	42.562.500	72.02 %			
Kegiatan Peningkatan SDM Kader Kesejahteraan Sosial Kecamatan	59.100.000	42.562.500	72.02 %	Jumlah RW siaga dan Kagana Kelurahan	2 RW	2 RW
Program Pemberdayaan Potensi Kesejahteraan Sosial	83.400.000	83.367.500	99.96 %			
Kegiatan Peningkatan SDM Kader Kesejahteraan Sosial Kecamatan	83.400.000	83.367.500	99.96 %	Jumlah RW siaga dan Kagana Kelurahan	2 RW	2 RW
Program Pemberdayaan Potensi Kesejahteraan Sosial	44.250.000	44.247.000	99.99 %			
Kegiatan Peningkatan SDM Kader Kesejahteraan Sosial Kecamatan	44.250.000	44.247.000	99.99 %	Jumlah RW siaga dan Kagana Kelurahan	2 RW	2 RW
Program Pemberdayaan Potensi Kesejahteraan Sosial	50.816.000	43.200.000	85.01 %			
Kegiatan Peningkatan SDM Kader Kesejahteraan Sosial Kecamatan	50.816.000	43.200.000	85.01 %	Jumlah RW siaga dan Kagana Kelurahan	2 RW	2 RW
Program Pemberdayaan Potensi Kesejahteraan Sosial	60.060.000	60.060.000	100 %			
Urusan/Bidang/Program/Kegiatan	Anggaran (Rp)	Realisasi (Rp)	Persentase	Output	Target Output	Realisasi Output
Kegiatan Peningkatan SDM Kader Kesejahteraan Sosial Kecamatan	60.060.000	60.060.000	100 %	Jumlah RW Siaga dan Kagana Kelurahan	2 RW	2 RW
Program Pemberdayaan Potensi Kesejahteraan Sosial	64.029.000	63.910.000	99.81 %			
Kegiatan Peningkatan SDM Kader Kesejahteraan Sosial Kecamatan	64.029.000	63.910.000	99.81 %	Jumlah RW siaga dan Kagana Kelurahan	2 RW	2 RW
Program Pemberdayaan Potensi Kesejahteraan Sosial	113.425.000	102.756.000	90.59 %			
Kegiatan Peningkatan SDM Kader Kesejahteraan Sosial Kecamatan	113.425.000	102.756.000	90.59 %	Jumlah RW siaga dan Kagana Kelurahan	2 RW	2 RW
Urusan Wajib Non Pelayanan Dasar						
Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil	2.096.950.800	1.972.306.600	94.06 %			
Kecamatan Lengkong	2.096.950.800	1.972.306.600	94.06 %			
Program Pengadministrasi Pelayanan Kependudukan dan Pemerintahan	119.194.700	17.600.000	14.77 %			
Kegiatan Peningkatan kualitas Pelayanan Administrasi dan Kependudukan kewilayahan	75.005.500	17.600.000	23.46 %	IKM Layanan Kependudukan	79.04 Nilai	82.96 Nilai
Kegiatan Pembinaan RT RW	44.189.200	0	0 %	Cakupan RT RW Terbina	100 %	
Program Pengadministrasi Pelayanan Kependudukan dan Pemerintahan	225.600.000	225.600.000	100 %			
Kegiatan Pembinaan RT RW	225.600.000	225.600.000	100 %	Cakupan RT RW Terbina	100 %	100%
Program Pengadministrasi Pelayanan Kependudukan dan Pemerintahan	326.400.000	326.400.000	100 %			
Kegiatan Pembinaan RT RW	326.400.000	326.400.000	100 %	Cakupan RT RW Terbina	100 %	100%



Kecamatan Lengkung

Program Pengadministrasi Pelayanan Kependudukan dan Pemerintahan	291.200.000	291.180.400	99.99 %			
Kegiatan Peningkatan kualitas Pelayanan Administrasi dan Kependudukan kewilayahan	2.400.000	2.380.400	99.18 %	IKM Layanan Kependudukan	79.04 Nilai	82,96 Nilai
Kegiatan Pembinaan RT RW	288.800.000	288.800.000	100 %	Cakupan RT RW Terbina	100 %	100%
Program Pengadministrasi Pelayanan Kependudukan dan Pemerintahan	212.600.000	202.800.000	95.39 %			
Kegiatan Peningkatan kualitas Pelayanan Administrasi dan Kependudukan kewilayahan	1.250.000	0	0 %	IKM Layanan Kependudukan	79.04 Nilai	82,96 Nilai
Kegiatan Pembinaan RT RW	211.350.000	202.800.000	95.95 %	Cakupan RT RW Terbina	100 %	100%
Program Pengadministrasi Pelayanan Kependudukan dan Pemerintahan	369.217.500	369.152.600	99.98 %			
Kegiatan Peningkatan kualitas Pelayanan Administrasi dan Kependudukan kewilayahan	2.547.500	2.482.600	97.45 %	IKM Layanan Kependudukan	79.04 Nilai	82,96 Nilai
Kegiatan Pembinaan RT RW	366.670.000	366.670.000	100 %	Cakupan RT RW Terbina	100 %	100%
Program Pengadministrasi Pelayanan Kependudukan dan Pemerintahan	279.683.600	279.683.600	100 %			
Kegiatan Peningkatan kualitas Pelayanan Administrasi dan Kependudukan kewilayahan	2.163.600	2.163.600	100 %	IKM Layanan Kependudukan	79.04 Nilai	82,96 Nilai
Kegiatan Pembinaan RT RW	277.520.000	277.520.000	100 %	Cakupan RT RW Terbina	100 %	100%
Program Pengadministrasi Pelayanan Kependudukan dan Pemerintahan	273.055.000	259.890.000	95.18 %			
Kegiatan Peningkatan kualitas Pelayanan Administrasi dan Kependudukan kewilayahan	273.055.000	259.890.000	95.18 %	IKM Layanan Kependudukan	79.04 Nilai	82,96 Nilai
Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	4.989.615.727	4.281.757.771	85.81 %			
Kecamatan Lengkung	4.989.615.727	4.281.757.771	85.81 %			
Program Pemberdayaan Kelembagaan dan Partisipasi Masyarakat	122.011.500	110.180.500	90.3 %			
Kegiatan Penguatan Kelembagaan Swadaya Masyarakat Kewilayahan	122.011.500	110.180.500	90.3 %	Jumlah RW Berdaya dan Posyandu Purnama	15 Posyandu	15 Posyandu
Program Pemberdayaan Kewilayahan	496.049.865	397.536.370	80.14 %			
Pemberdayaan Lingkup RW	348.018.275	280.979.700	80.74 %	Jumlah RW Unggul	1 RW	1 RW
Pemberdayaan lingkup PKK	49.581.100	31.991.000	64.52 %	% PKK Unggul	10 %	10%
Pemberdayaan Lingkup Karang Taruna	49.111.500	43.936.000	89.46 %	% Karang Taruna Unggul	10 %	10%
Pemberdayaan Lingkup LPM	49.338.990	40.629.670	82.35 %	% LPM Unggul	10 %	10%
Program Pemberdayaan Kewilayahan	662.336.300	655.213.947	98.92 %			
Pemberdayaan Lingkup RW	500.000.000	493.683.427	98.74 %	Jumlah RW Unggul	1 RW	1 RW
Pemberdayaan lingkup PKK	56.655.500	56.382.500	99.52 %	% PKK Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup Karang Taruna	50.019.500	49.983.720	99.93 %	% Karang Taruna Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup LPM	55.661.300	55.164.300	99.11 %	% LPM Unggul	10 %	10 %
Program Pemberdayaan Kewilayahan	628.023.200	625.644.150	99.62 %			
Pemberdayaan Lingkup RW	482.031.200	479.838.150	99.55 %	Jumlah RW Unggul	1 RW	1 RW



Kecamatan Lengkung

Urusan/Bidang/Program/Kegiatan	Anggaran (Rp)	Realisasi (Rp)	Persentase	Output	Target Output	Realisasi Output
Pemberdayaan lingkup PKK	45.325.000	45.215.500	99.76 %	% PKK Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup Karang Taruna	51.775.000	51.740.500	99.93 %	% Karang Taruna Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup LPM	48.892.000	48.850.000	99.91 %	% LPM Unggul	10 %	10 %
Program Pemberdayaan Kewilayahan	524.774.912	393.909.510	75.06 %			
Pemberdayaan Lingkup RW	380.967.712	311.492.710	81.76 %	Jumlah RW Unggul	1 RW	1 RW
Pemberdayaan lingkup PKK	46.454.700	33.558.000	72.24 %	% PKK Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup Karang Taruna	39.875.000	19.770.000	49.58 %	% Karang Taruna Unggul	10 %	10%
Pemberdayaan Lingkup LPM	57.477.500	29.088.800	50.61 %	% LPM Unggul	10 %	10 %
Program Pemberdayaan Kewilayahan	699.976.900	664.629.770	94.95 %			
Pemberdayaan Lingkup RW	550.012.500	531.160.970	96.57 %	Jumlah RW Unggul	1 RW	1 RW
Pemberdayaan lingkup PKK	50.000.000	49.955.000	99.91 %	% PKK Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup Karang Taruna	49.956.000	41.545.050	83.16 %	% Karang Taruna Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup LPM	50.008.400	41.968.750	83.92 %	% LPM Unggul	10 %	10 %
Program Pemberdayaan Kewilayahan	699.902.800	687.499.224	98.23 %			
Pemberdayaan Lingkup RW	550.094.400	538.522.064	97.9 %	Jumlah RW Unggul	1 RW	1 RW
Pemberdayaan lingkup PKK	49.980.000	49.280.160	98.6 %	% PKK Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup Karang Taruna	49.904.800	49.840.000	99.87 %	% Karang Taruna Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup LPM	49.923.600	49.857.000	99.87 %	% LPM Unggul	10 %	10 %
Program Pemberdayaan Kewilayahan	600.000.000	213.259.300	35.54 %			
Pemberdayaan Lingkup RW	450.000.000	131.004.900	29.11 %	Jumlah RW Unggul	1 RW	1 RW
Pemberdayaan lingkup PKK	50.000.000	47.255.400	94.51 %	% PKK Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup Karang Taruna	50.000.000	18.977.000	37.95 %	% Karang Taruna Unggul	10 %	10 %
Pemberdayaan Lingkup LPM	50.000.000	16.022.000	32.04 %	% LPM Unggul	10 %	10 %
Program Pemberdayaan Masyarakat di Kelurahan (DAU)	150.000.000	149.160.000	99.44 %			
Kegiatan pengelolaan pengembangan usaha mikro, kecil dan menengah (DAU)	0	0	0			
Kegiatan pengelolaan ketentraman, ketertiban umum dan perlindungan masyarakat (DAU)	150.000.000	149.160.000	99.44 %	pengelolaan ketentraman, ketertiban umum dan perlindungan masyarakat (DAU)	1 laporan	1 Laporan
Program Pemberdayaan Masyarakat di Kelurahan (DAU)	20.073.460	19.690.000	98.09 %			
Kegiatan pengelolaan ketentraman, ketertiban umum dan perlindungan masyarakat (DAU)	20.073.460	19.690.000	98.09 %	Jumlah pengelolaan ketentraman, ketertiban umum dan perlindungan masyarakat (DAU)	1 laporan	1 Laporan
Program Pemberdayaan Masyarakat di Kelurahan (DAU)	0	0	0			
Kegiatan pengelolaan pelayanan kesehatan masyarakat (DAU)	0	0	0			
Kegiatan penguatan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi bencana serta kejadian luar biasa lainnya (DAU)	0	0	0			
Program Pemberdayaan Masyarakat di Kelurahan (DAU)	212.826.790	201.278.000	94.57 %			
Kegiatan pengelolaan pengembangan usaha mikro, kecil dan menengah (DAU)	8.750.000	0	0 %			
Kegiatan pengelolaan ketentraman, ketertiban umum dan perlindungan masyarakat (DAU)	204.076.790	201.278.000	98.63 %	Jumlah pengelolaan ketentraman, ketertiban umum dan perlindungan masyarakat (DAU)	1 Laporan	1 Laporan



Kecamatan Lengkong

Program Pemberdayaan Masyarakat di Kelurahan (DAU)	39.640.000	33.308.000	84.03 %			
Kegiatan pengelolaan lembaga kemasyarakatan (DAU)	39.640.000	33.308.000	84.03 %	Jumlah pengelolaan lembaga kemasyarakatan (DAU)	1 Laporan	1 Laporan
Kegiatan pengelolaan ketentraman, ketertiban umum dan perlindungan masyarakat (DAU)	0	0	0			
Program Pemberdayaan Masyarakat di Kelurahan (DAU)	134.000.000	130.449.000	97.35 %			
Kegiatan pengelolaan pelayanan pendidikan dan kebudayaan (DAU)	0	0	0			
Urusan/Bidang/Program/Kegiatan	Anggaran (Rp)	Realisasi (Rp)	Persentase	Output	Target Output	Realisasi Output
Kegiatan pengelolaan pengembangan usaha mikro, kecil dan menengah (DAU)	30.000.000	29.205.000	97.35 %	Jumlah pengelolaan pengembangan usaha mikro, kecil dan menengah (DAU)	1 Laporam	1 Lapooran
Kegiatan pengelolaan lembaga kemasyarakatan (DAU)	74.000.000	72.039.000	97.35 %	jumlah pengelolaan lembaga kemasyarakatan (DAU)	1 laporan	1 laporan
Kegiatan pengelolaan ketentraman, ketertiban umum dan perlindungan masyarakat (DAU)	0	0	0			
Kegiatan penguatan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi bencana serta kejadian luar biasa lainnya (DAU)	30.000.000	29.205.000	97.35 %	Jumlah penguatan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi bencana serta kejadian luar biasa lainnya (DAU)	1 Laporan	1 Laporan
Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah	57.507.400	21.734.500	37.79 %			
Kecamatan Lengkong	57.507.400	21.734.500	37.79 %			
Pemberdayaan KUMKM	55.782.400	20.037.500	35.92 %			
Kegiatan Pemberdayaan KUMKM kewilayahan	55.782.400	20.037.500	35.92 %	Jumlah Koperasi di Tempat Ibadah/ Jumlah Koperasi Juara (Kumulatif)	6 Koperasi	6 Koperasi
Pemberdayaan KUMKM	0	0	0			
Kegiatan Pemberdayaan KUMKM kewilayahan	0	0	0	Jumlah Koperasi di Tempat Ibadah/ Jumlah Koperasi Juara	1 Koperasi	
Pemberdayaan KUMKM	875.000	847.000	96.8 %			
Kegiatan Pemberdayaan KUMKM kewilayahan	875.000	847.000	96.8 %	Jumlah Koperasi di Tempat Ibadah/ Jumlah Koperasi Juara	1 Koperasi	1 Koperasi
Pemberdayaan KUMKM	0	0	0			
Kegiatan Pemberdayaan KUMKM kewilayahan	0	0	0	Jumlah Koperasi di Tempat Ibadah/ Jumlah Koperasi Juara	1 Koperasi	
Pemberdayaan KUMKM	0	0	0			
Kegiatan Pemberdayaan KUMKM kewilayahan	0	0	0	Jumlah Koperasi di Tempat Ibadah/ Jumlah Koperasi Juara	1 Koperasi	
Pemberdayaan KUMKM	850.000	850.000	100 %			
Kegiatan Pemberdayaan KUMKM kewilayahan	850.000	850.000	100 %	Jumlah Koperasi di Tempat Ibadah/ Jumlah Koperasi Juara	1 Koperasi	1 Koperasi
Urusan Penunjang						
Perencanaan	103.341.000	78.126.900	75.6 %			
Kecamatan Lengkong	103.341.000	78.126.900	75.6 %			
Program Perencanaan Pembangunan Daerah	34.813.900	34.405.800	98.83 %			



Kecamatan Lengkong

Kegiatan Penyelenggaraan Musrenbang RKPD kewilayahan	34.813.900	34.405.800	98.83 %	1 Kegiatan musrenbang	1 kegiatan	1 kegiatan
Program Perencanaan Pembangunan Daerah	4.621.000	4.379.000	94.76 %			
Kegiatan Penyelenggaraan Musrenbang RKPD kewilayahan	4.621.000	4.379.000	94.76 %	Kegiatan Musrenbang	1 Kegiatan	1 Kegiatan
Program Perencanaan Pembangunan Daerah	3.258.000	3.258.000	100 %			
Kegiatan Penyelenggaraan Musrenbang RKPD kewilayahan	3.258.000	3.258.000	100 %	1 Kegiatan musrenbang	1 kegiatan	1 Kegiatan
Program Perencanaan Pembangunan Daerah	4.192.000	4.174.000	99.57 %			
Kegiatan Penyelenggaraan Musrenbang RKPD kewilayahan	4.192.000	4.174.000	99.57 %	1 Kegiatan musrenbang	1 kegiatan	1 Kegiatan
Program Perencanaan Pembangunan Daerah	5.600.000	5.600.000	100 %			
Kegiatan Penyelenggaraan Musrenbang RKPD kewilayahan	5.600.000	5.600.000	100 %	1 Kegiatan musrenbang	1 kegiatan	1 Kegiatan
Program Perencanaan Pembangunan Daerah	1.926.100	1.926.100	100 %			
Kegiatan Penyelenggaraan Musrenbang RKPD kewilayahan	1.926.100	1.926.100	100 %	1 Kegiatan musrenbang	1 kegiatan	1 kegiatan
Program Perencanaan Pembangunan Daerah	6.850.000	6.844.000	99.91 %			
Kegiatan Penyelenggaraan Musrenbang RKPD kewilayahan	6.850.000	6.844.000	99.91 %	1 Kegiatan musrenbang	1 kegiatan	1 Kegiatan
Program Perencanaan Pembangunan Daerah	42.080.000	17.540.000	41.68 %			
Urusan/Bidang/Program/Kegiatan	Anggaran (Rp)	Realisasi (Rp)	Persentase	Output	Target Output	Realisasi Output
Kegiatan Penyelenggaraan Musrenbang RKPD kewilayahan	42.080.000	17.540.000	41.68 %	1 Kegiatan musrenbang	1 kegiatan	1 kegiatan
Fungsi Penunjang Lainnya	3.540.676.493	3.058.574.541	86.38 %			
Kecamatan Lengkong	3.540.676.493	3.058.574.541	86.38 %			
Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	916.621.722	715.795.352	78.09 %			
Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	111.755.600	57.537.403	51.49 %	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	12 Bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan dan Perizinan Kendaraan Dinas/Operasional	43.703.800	9.937.100	22.74 %	jumlah pajak kendaraan dinas terpenuhi	50 unit	50 Unit
Kegiatan Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	73.320.000	73.200.000	99.84 %	Cakupan jasa kebersihan kantor terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	10.000.000	9.835.100	98.35 %	Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	12 bulan	12 bulan
Kegiatan Penyediaan Alat Tulis Kantor	161.536.500	156.864.357	97.11 %	Penyediaan Alat Tulis Kantor	12 Bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	63.408.000	23.553.220	37.15 %	Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	12 bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	28.041.500	27.947.340	99.66 %	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	12 Bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	8.714.200	6.915.232	79.36 %	Cakupan peralatan rumah tangga terpenuhi	2 Dokumen	2 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan	13.121.000	4.586.000	34.95 %	Cakupan penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Makanan dan Minuman	163.020.000	105.419.600	64.67 %	Penyediaan Makanan dan Minuman	12 bulan	12 bulan
Kegiatan Rapat-Rapat Kordinasi dan Konsultasi ke Luar Daerah	0	0	0			
Kegiatan Penyediaan Jasa Tenaga Pendukung Administrasi Perkantoran/ Teknis Perkantoran	240.001.122	240.000.000	100 %	Cakupan Tenaga Pendukung Administrasi/ Teknis Perkantoran Terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	179.116.167	145.592.818	81.28 %			
Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	16.080.000	15.282.618	95.04 %	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	12 dokumen	12 dokumen
Kegiatan Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	21.785.500	19.550.000	89.74 %	Cakupan jasa kebersihan kantor terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen



Kecamatan Lengkong

Kegiatan Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	1.000.000	600.000	60 %	Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	12 bulan	12 bulan
Kegiatan Penyediaan Alat Tulis Kantor	14.801.400	9.433.500	63.73 %	Penyediaan Alat Tulis Kantor	12 bulan	12 bulan
Kegiatan Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	6.975.000	4.935.000	70.75 %	Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	2.050.000	1.522.500	74.27 %	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	15.250.912	8.910.000	58.42 %	Cakupan peralatan dan perlengkapan kantor terpenuhi	4 Dokumen	4 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	0	0	0	Cakupan peralatan rumah tangga terpenuhi	2 Dokumen	
Kegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan	3.020.000	2.840.000	94.04 %	Cakupan penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Makanan dan Minuman	38.153.355	22.519.200	59.02 %	Penyediaan Makanan dan Minuman	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Jasa Tenaga Pendukung Administrasi Perkantoran/ Teknis Perkantoran	60.000.000	60.000.000	100 %	Cakupan Tenaga Pendukung Administrasi/ Teknis Perkantoran Terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	134.009.812	132.189.781	98.64 %			
Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	21.488.400	19.673.456	91.55 %	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	15.600.000	15.600.000	100 %	Cakupan jasa kebersihan kantor terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	2.400.000	2.400.000	100 %	Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Alat Tulis Kantor	11.831.680	11.828.825	99.98 %	Penyediaan Alat Tulis Kantor	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	3.348.000	3.348.000	100 %	Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	697.500	697.500	100 %	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	7.607.000	7.607.000	100 %	Cakupan peralatan rumah tangga terpenuhi	2 Dokumen	2 Dokumen
Urusan/Bidang/Program/Kegiatan	Anggaran (Rp)	Realisasi (Rp)	Persentase	Output	Target Output	Realisasi Output
Kegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan	2.796.000	2.796.000	100 %	Cakupan penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Kegiatan Penyediaan Makanan dan Minuman	8.239.000	8.239.000	100 %	Penyediaan Makanan dan Minuman	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Jasa Tenaga Pendukung Administrasi Perkantoran/ Teknis Perkantoran	60.002.232	60.000.000	100 %	Cakupan Tenaga Pendukung Administrasi/ Teknis Perkantoran Terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	160.511.622	155.254.208	96.72 %			
Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	24.600.600	19.475.933	79.17 %	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	600.000	600.000	100 %	Cakupan jasa kebersihan kantor terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Kegiatan Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	3.200.000	3.200.000	100 %	Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	100%	100%
Kegiatan Penyediaan Alat Tulis Kantor	10.016.600	9.985.600	99.69 %	Penyediaan Alat Tulis Kantor	100%	100%
Kegiatan Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	1.262.000	1.262.000	100 %	Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	100%	100%
Kegiatan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	700.000	700.000	100 %	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	100%	100%
Kegiatan Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	2.739.000	2.709.300	98.92 %	Cakupan peralatan rumah tangga terpenuhi	2 Dokumen	2 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan	100.000	100.000	100 %	Cakupan penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen



Kecamatan Lengkong

Kegiatan Penyediaan Makanan dan Minuman	57.292.300	57.221.375	99.88 %	Penyediaan Makanan dan Minuman	100%	100%
Kegiatan Penyediaan Jasa Tenaga Pendukung Administrasi Perkantoran/ Teknis Perkantoran	60.001.122	60.000.000	100 %	Cakupan Tenaga Pendukung Administrasi/ Teknis Perkantoran Terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	152.605.110	138.967.725	91.06 %			
Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	13.336.000	11.078.125	83.07 %	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	100%	100%
Kegiatan Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	24.600.000	24.600.000	100 %	Cakupan jasa kebersihan kantor terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Kegiatan Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	3.900.000	0	0 %			
Kegiatan Penyediaan Alat Tulis Kantor	8.447.200	8.447.200	100 %	Penyediaan Alat Tulis Kantor	100%	100%
Kegiatan Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	1.768.810	1.517.600	85.8 %	Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	4.544.100	3.172.300	69.81 %	Cakupan peralatan rumah tangga terpenuhi	2 Dokumen	2 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan	3.816.000	2.880.000	75.47 %	Cakupan penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Makanan dan Minuman	38.393.000	38.372.500	99.95 %	Cakupan penyediaan Makanan dan Minuman	12 Bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Jasa Tenaga Pendukung Administrasi Perkantoran/ Teknis Perkantoran	53.800.000	48.900.000	90.89 %	Cakupan Tenaga Pendukung Administrasi/ Teknis Perkantoran Terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	151.863.000	151.310.444	99.64 %			
Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	17.590.500	17.071.194	97.05 %	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	100%	100%
Kegiatan Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	15.600.000	15.600.000	100 %	Cakupan jasa kebersihan kantor terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Kegiatan Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	3.400.000	3.400.000	100 %	Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Alat Tulis Kantor	19.316.600	19.316.600	100 %	Penyediaan Alat Tulis Kantor	100 %	100 %
Kegiatan Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	8.230.500	8.230.300	100 %	Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	100%	100%
Kegiatan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	2.635.700	2.635.700	100 %	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	100%	100%
Kegiatan Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	9.013.700	9.013.650	100 %	Cakupan peralatan rumah tangga terpenuhi	2 Dokumen	2 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan	4.416.000	4.416.000	100 %	Cakupan penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Makanan dan Minuman	11.660.000	11.627.000	99.72 %	Penyediaan Makanan dan Minuman	12 bulan	12 bulan
Urusan/Bidang/Program/Kegiatan	Anggaran (Rp)	Realisasi (Rp)	Persentase	Output	Target Output	Realisasi Output
Kegiatan Penyediaan Jasa Tenaga Pendukung Administrasi Perkantoran/ Teknis Perkantoran	60.000.000	60.000.000	100 %	Cakupan Tenaga Pendukung Administrasi/ Teknis Perkantoran Terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	139.055.400	136.285.278	98.01 %			
Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	20.073.000	17.596.578	87.66 %	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	12 Bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	5.392.500	5.300.000	98.28 %	Cakupan jasa kebersihan kantor terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Kegiatan Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	3.015.000	3.015.000	100 %	Penyediaan Jasa Perbaikan Peralatan Kerja	12 Bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Alat Tulis Kantor	7.370.200	7.370.200	100 %	Cakupan Penyediaan Alat Tulis Kantor	12 bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	3.035.500	3.035.500	100 %	Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	12 Bulan	12 Bulan



Kecamatan Lengkong

Kegiatan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	2.350.000	2.350.000	100 %	Cakupan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	12 Bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	3.945.200	3.945.000	99.99 %	Cakupan peralatan rumah tangga terpenuhi	2 Dokumen	2 dokumen
Kegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan	1.716.000	1.584.000	92.31 %	Cakupan penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Kegiatan Penyediaan Makanan dan Minuman	32.158.000	32.089.000	99.79 %	Penyediaan Makanan dan Minuman	12 Bulan	12 bulan
Kegiatan Penyediaan Jasa Tenaga Pendukung Administrasi Perkantoran/ Teknis Perkantoran	60.000.000	60.000.000	100 %	Cakupan Tenaga Pendukung Administrasi/ Teknis Perkantoran Terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	219.673.922	193.376.443	88.03 %			
Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	24.169.800	13.034.943	53.93 %	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	12 Bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	15.600.000	13.050.000	83.65 %	Cakupan jasa kebersihan kantor terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Kegiatan Penyediaan Alat Tulis Kantor	11.455.500	11.345.000	99.04 %	Penyediaan Alat Tulis Kantor	12 Bulan	12 Bulan
Kegiatan Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	6.170.000	1.918.000	31.09 %	Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	12 bulan	12 bulan
Kegiatan Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	47.250.000	46.282.500	97.95 %	Cakupan peralatan dan perlengkapan kantor terpenuhi	4 Dokumen	4 dokumen
Kegiatan Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	4.896.500	4.690.000	95.78 %	Cakupan peralatan rumah tangga terpenuhi	2 Dokumen	2 dokumen
Kegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan	3.036.000	3.036.000	100 %	Cakupan penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan terpenuhi	12 Dokumen	12 dokumen
Kegiatan Penyediaan Makanan dan Minuman	46.915.000	40.020.000	85.3 %	Penyediaan Makanan dan Minuman	12 bulan	12 bulan
Kegiatan Penyediaan Jasa Tenaga Pendukung Administrasi Perkantoran/ Teknis Perkantoran	60.181.122	60.000.000	99.7 %	Cakupan Tenaga Pendukung Administrasi/ Teknis Perkantoran Terpenuhi	12 Dokumen	12 Dokumen
Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	856.267.778	674.012.458	78.72 %			
Kegiatan Pengadaan Peralatan Gedung Kantor	55.518.430	55.275.000	99.56 %	Pengadaan Peralatan Gedung Kantor	12 bulan	12 bulan
Kegiatan Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	194.460.758	189.530.000	97.46 %	Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	12 bulan	12 bulan
Kegiatan Pemeliharaan Rutin/Berkala Kendaraan Dinas/Operasional	606.288.590	429.207.458	70.79 %	Pemeliharaan Rutin/Berkala Kendaraan Dinas/Operasional	12 bulan	12 bulan
Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	29.800.000	22.500.000	75.5 %			
Kegiatan Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	29.800.000	22.500.000	75.5 %	Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	12 bulan	12 bulan
Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	44.671.110	44.279.400	99.12 %			
Kegiatan Pengadaan Perlengkapan Peralatan Aparatur	36.883.110	36.491.400	98.94 %	Peralatan Perlengkapan Aparatur terpenuhi	2 Dokumen	2 dokumen
Kegiatan Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	7.788.000	7.788.000	100 %	Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	1 tahun	1 tahun
Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	240.000.000	237.644.000	99.02 %			
Kegiatan Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	240.000.000	237.644.000	99.02 %	Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	1 tahun	1 tahun
Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	10.000.000	9.788.711	97.89 %			
Kegiatan Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	10.000.000	9.788.711	97.89 %	Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	1 tahun	1 Tahun
Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	75.305.250	74.535.450	98.98 %			
Kegiatan Pengadaan Perlengkapan Peralatan Aparatur	3.630.000	3.590.400	98.91 %	Peralatan Perlengkapan Aparatur terpenuhi	2 Dokumen	2 Dokumen



Kecamatan Lengkung

Urusan/Bidang/Program/Kegiatan	Anggaran (Rp)	Realisasi (Rp)	Persentase	Output	Target Output	Realisasi Output
Kegiatan Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	71.675.250	70.945.050	98.98 %	Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	12 bulan	12 bulan
Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	199.425.600	197.005.433	98.79 %			
Kegiatan Pengadaan Peralatan Gedung Kantor	67.975.600	67.760.000	99.68 %	Pengadaan Peralatan Gedung Kantor	1 tahun	1 tahun
Kegiatan Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	131.450.000	129.245.433	98.32 %	Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	1 Tahun	1 tahun
Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	31.750.000	30.037.040	94.6 %			
Kegiatan Pemeliharaan Rutin/Berkala Perlengkapan Gedung Kantor	31.750.000	30.037.040	94.6 %	Pemeliharaan Rutin/Berkala Perlengkapan Gedung Kantor	1 Tahun	1 Tahun
Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	0	0	0			
Kegiatan Pembinaan Kinerja Aparatur	0	0	0			



**LAPORAN HASIL SURVEY INDEKS KEPUASAN MASYARAKAT (IKM)
PADA SKPD : KECAMATAN LENGKONG Kota Bandung**

TAHUN : 2020 TRIWULAN IV

1. Indeks Per Unsur Pelayanan

Berdasarkan hasil penghitungan indeks kepuasan masyarakat, jumlah nilai pada unit pelayanan diperoleh jumlah nilai rata-rata setiap unsur pelayanan. Sedangkan nilai indeks komposit (gabungan) untuk setiap unit pelayanan, merupakan jumlah nilai rata-rata dari setiap unsur pelayanan dikalikan dengan penimbang yang sama, yaitu 0,11, sebagai berikut:

No.	UNSUR PELAYANAN	NILAI UNSUR PELAYANAN (NRR)
1	Persyaratan (U1)	3.27
2	Sistem, Mekanisme, dan Prosedur (U2)	3.26
3	Waktu Penyelesaian (U3)	3.20
4	Biaya/Tarif (U4)	3.96
5	Produk Spesifikasi Jenis Pelayanan (U5)	3.23
6	Kompetensi Pelaksana (U6)	3.31
7	Perilaku Pelaksana (U7)	3.29
8	Sarana dan Prasarana (U8)	3.04
9	Penanganan Pengaduan, Saran dan Masukan (U9)	3.33
10	Nilai Unsur Tertinggi	3.96
11	Nilai Unsur Terendah	3.04

Keterangan : Jumlah Responden sebanyak : 70 orang

Maka untuk mengetahui nilai indeks unit pelayanan dihitung dengan cara sebagai berikut:

$$(NRR U1 \times 0,11) + (NRR U2 \times 0,11) + (NRR U3 \times 0,11) + (NRR U4 \times 0,11) + (NRR U5 \times 0,11) + (NRR U6 \times 0,11) + (NRR U7 \times 0,11) + (NRR U8 \times 0,11) + (NRR U9 \times 0,11) = 3.32$$

Dengan demikian nilai indeks unit pelayanan hasilnya dapat disimpulkan sebagai berikut:

- a. Nilai IKM setelah dikonversi = **83.02**
 b. Mutu Pelayanan = **B**
 c. Kinerja unit pelayanan adalah **Baik**

2. Prioritas Peningkatan Kualitas Pelayanan

Dalam peningkatan kualitas pelayanan, diprioritaskan pada unsur yang mempunyai nilai paling rendah, sedangkan unsur yang mempunyai nilai cukup tinggi harus tetap dipertahankan.

- a. Nilai dalam kelompok paling rendah yang harus ditingkatkan yaitu pada unsur pelayanan sebagai berikut : **U8, U3**
- b. Nilai dalam kelompok paling tinggi yang harus tetap dipertahankan yaitu pada unsur pelayanan sebagai berikut : **U4, U9**
- c. Upaya untuk meningkatkan unsur pelayanan :
- d. Upaya untuk mempertahankan unsur pelayanan :



Kecamatan Lengkong

**Mengetahui :
2020 Kepala SKPD / Unit Kerja**

**Bandung, Desember
Penanggung Jawab**

(.....)

(.....)



LAMPIRAN I

**PUBLIKASI IKM DI RUANG
PELAYANAN**

INDEKS KEPUASAN MASYARAKAT

KECAMATAN LENGKONG

Kota Bandung

BULAN : DESEMBER TRIWULAN IV

TAHUN : 2020

NILAI IKM

83.02

RESPONDEN

Jumlah : 70 Orang

Jenis Kelamin : L = 38 Orang / P = 32 Orang

Pendidikan : SD = 2

SMP = 4

SMA =

D1/D2/D3 = 3

S1 =

S2 = 25

Survei Periode :
2020







BAB IV PENUTUP

Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2020 ini merupakan pertanggung jawaban tertulis atas penyelenggaraan pemerintah yang baik (Good Governance) Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2020. Pembuatan LKIP ini merupakan langkah yang baik dalam memenuhi harapan Peraturan Presiden Nomor 29 tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP). Sebagai upaya untuk penyelenggaraan pemerintahan yang baik sebagaimana diharapkan oleh semua pihak.

LKIP Kecamatan Lengkong Kota Bandung Tahun 2020 ini dapat menggambarkan kinerja Kecamatan Lengkong Kota Bandung dan Evaluasi terhadap kinerja yang telah dicapai baik berupa kinerja kegiatan, maupun kinerja sasaran, juga dilaporkan analisis kinerja yang mencerminkan keberhasilan dan kegagalan.

Dalam tahun 2020 Kecamatan Lengkong Kota Bandung menetapkan sebanyak 3 (tiga) sasaran dengan 3 (tiga) indikator kinerja sesuai dengan Rencana Kinerja Tahunan dan Dokumen Perjanjian Kinerja Tahun 2020 yang ingin dicapai. Secara rinci pencapaian sasaran dapat dijelaskan sebagai berikut :

- Sasaran 1 terdiri dari 1 indikator dengan nilai 100.00 %
- Sasaran 2 terdiri dari 1 indikator dengan nilai 106.00 %
- Sasaran 3 terdiri dari 1 indikator dengan nilai 182.86 %

Dari hasil pengukuran terhadap pencapaian sebanyak 3 sasaran tersebut, secara umum telah melebihi target yang ditetapkan dalam perjanjian kinerja.

Dalam Tahun Anggaran 2020 untuk pelaksanaan program dan kegiatan pada Kecamatan Lengkong Kota Bandung dalam rangka mencapai target kinerja yang ingin dicapai dianggarkan melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kota Bandung Tahun Anggaran 2020 sebesar Rp. 13.654.082.569 sedangkan realisasi anggaran mencapai Rp. 12.636.919.862, dengan demikian dapat dikatakan tahun 2020 Kecamatan Lengkong Kota Bandung kondisi anggaran adalah Silpa Rp. 1.017.162.707

Renstra Kecamatan Lengkong Kota Bandung 2019-2023 menetapkan sebanyak 3 (tiga) sasaran dengan 3 (tiga) indikator kinerja tersebut telah dilaksanakan melalui



Rencana Kinerja Tahunan tahun ke 2 dari lima tahun yang direncanakan yaitu pada tahun 2020, dengan rincian pencapaian sasaran sebagai berikut :

- Sasaran 1 terdiri dari 1 indikator dengan nilai 100.00 %
- Sasaran 2 terdiri dari 1 indikator dengan nilai 106.00 %
- Sasaran 3 terdiri dari 1 indikator dengan nilai 182.86 %

Dalam kurun waktu 1 (satu) tahun tersebut telah menggunakan anggaran sebesar Rp. 13.654.082.569 (tiga belas milyar enam ratus lima puluh empat juta delapan puluh dua ribu lima ratus enam puluh sembilan rupiah) telah mewujudkan capaian kinerja untuk menunjang pencapaian Misi dan Visi Kecamatan Lengkong Kota Bandung. Berdasarkan pagu anggaran tersebut maka realisasi anggaran yang telah digunakan oleh Kecamatan Lengkong Kota Bandung adalah 92.55 % dari anggaran yang direncanakan, hal tersebut menunjukkan bahwa perencanaan Kecamatan Lengkong Kota Bandung perlu dioptimalkan kembali agar lebih efektif dan efisien dalam meningkatkan kinerja yang mendukung pencapaian Visi dan Misi Kota Bandung.

Dengan tersusunnya Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Kecamatan Lengkong Kota Bandung ini, diharapkan dapat memberikan gambaran Kinerja Kecamatan Lengkong Kota Bandung kepada pihak-pihak terkait baik sebagai stakeholders ataupun pihak lain yang telah mengambil bagian dengan berpartisipasi aktif untuk membangun Kota Bandung.

Kota Bandung,.....

**Dra. ANIYA RACHMAWATI SOERYA
POETRI,M.Si**

19661229 198803 2 007